



Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	8169941
Prix	1 295 000 €

Paris 18Eme Appartement à vendre (75018)

Exclusivite - jennifer molinier +33(0)7 87 22 76 89au 1er étage d'un élégant immeuble avec gardienne et ascenseur, élégant appartement surplombant le square et ses arbres. Ce bien aux volumes généreux se compose d'un vaste espace de réception, de trois grandes chambres, d'une cuisine dinatoire indépendante, d'une salle d'eau, d'une salle de bains, d'une buanderie et de toilettes indépendantes. Ce bien dispose également de nombreux rangements sur mesure aménagés. Élégance et charme de l'ancien, vue ciel et square au sein d'un quartier commerçant prisé. Travaux de rénovation prévoir. Une cave ...

Exclusive - jennifer molinier +33(0)7 87 22 76 89on the 1st floor of an elegant building with a caretaker and a lift, a magnificent apartment overlooking the square and its trees. This property offering generous volumes, features a large reception space, three large bedrooms, a separate eat-in kitchen, a shower room, a bathroom, a laundry room and a separate toilet. It also has many custom-built cupboards. Elegance and period charm, panoramic view and view over the square in a busy shopping district. Renovation work required. Cellar also included. Agency fees payable by vendor - montant moyen ...

BARNES MARTYRS

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

